
 

 

Interpellanza del gruppo PSB e Area Rossoverde concernente la gestione del dicastero socialità 

 

Egregio Presidente, 

Gentili ed Egregi membri dell’Ufficio Presidenziale, 

Gentili ed Egregi Consiglieri comunali, 

 

rispondo a nome del Municipio all’interpellanza presentata lo scorso 1. luglio dal gruppo PSB e Area 

Rossoverde in merito alla gestione del dicastero socialità. 

 

L'interpellanza pone una serie di quesiti rivolti direttamente al municipale Giovanni Chiappini. È 

importante sottolineare che le interpellanze devono essere indirizzate al Municipio in quanto 

collegio. Infatti, il Municipio opera come organo collegiale e le sue decisioni e risposte devono essere 

formulate come tali, indipendentemente dai ruoli o dalle responsabilità dei singoli municipali. 

 

Nel merito delle domande poste e nei limiti dell’interesse generale dell’interpellanza rispondiamo 

come segue: 

 

1. Collaborazione del municipale Giovanni Chiappini con l’ARP di Losone 

Il municipale Giovanni Chiappini non è stato designato dal Municipio quale delegato del Comune 

presso l'ARP. La normativa cantonale non stabilisce che il delegato debba necessariamente essere il 

municipale responsabile del dicastero competente. Situazioni in cui il delegato non coincide con il 

municipale di riferimento non sono peraltro inusuali, e un simile scenario si è già verificato in passato 

anche a Brissago. 

 

2. Collaborazione del municipale Giovanni Chiappini con l’Ufficio dell’operatore sociale  

Il municipale Giovanni Chiappini, come tutto il Municipio, riconosce l’importanza dei servizi offerti 

dall’operatrice sociale Vita Malia Jauneau. D’altronde, il municipale Giovanni Chiappini ha fatto parte 

del Municipio durante la legislatura 2016 – 2021 e ha in quel contesto sostenuto l’iniziativa dell’allora 

municipale Eugenia Dell’Ora di avviare una collaborazione con la Città di Locarno.  

Per il resto, non si ritiene di dover entrare nel merito della richiesta relativa al numero di riunioni che 

il municipale Giovanni Chiappini ha con l'operatrice sociale, trattandosi di una questione operativa 

riguardante la gestione del singolo dicastero. 

 

3. Percentuale lavorativa dell’operatrice sociale  

Attualmente, il Municipio non ritiene necessario un aumento del grado di occupazione 

dell’operatrice sociale. L’ultimo rapporto annuale redatto dalla Città di Locarno, datato 6 febbraio 

2024, pur indicando un aumento dei casi, conclude che “il servizio attualmente proposto risponde 

ai bisogni della popolazione”. La situazione viene monitorata annualmente e, se necessario, sarà 

rivalutata.   

 

Vi ringrazio per l’attenzione. 


